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综合新华社报道 记者22日在广州

市纪委举行的新闻发布会上获悉，被网友

反映坐拥20多套房产的广州市城市管理

综合执法局番禺分局政委蔡彬，因涉嫌受

贿及违规经商等问题，目前已被免职并采

取双规措施。

涉嫌收受巨额贿赂和违法经商

本月初，网上出现帖子晒出，广州市城

市管理综合执法局番禺分局政委蔡彬及其

家人共有21套房产，当中包括别墅、住宅、

商铺、厂房等，总面积超过7000平方米，市

值约4000万元人民币以上。该网帖还提

供了广州市房管局的《个人名下房产登记

情况查询证明》。由于蔡彬只是一名正处

级干部，月薪不过万元，而其妻也已退休，

职务、收入均低于蔡。身为公务人员，家庭

财产与收入完全不对称，顿时引起社会关

注，网友更送给蔡彬“房叔”的绰号。

该网帖也立即引起纪检部门的注意，

广州市纪委介入调查，指示番禺区纪委对

“房叔”房产进行逐一核实。据广州市纪委

介绍，番禺区接到情况后成立专案组进行

调查，现已初步查明，蔡彬担任公安分局副

局长，番禺区城管综合执法分局局长、政委

期间，涉嫌利用职务便利，收受他人贿赂，

违反规定经商办企业等重大违纪问题。目

前，番禺区纪委已经对蔡彬进行立案调查，

并且实施双规措施，正在接受组织调查。

将完善官员家庭财产申报工作

广州巿纪委常委、新闻发言人梅河清

透露，纪检部门已查明，蔡彬实际拥有22

套房产，儿子已加入澳大利亚籍。案件还

在进一步调查中。梅河清同时表示，针对

社会对蔡彬这一案件的广泛关注，广州市

纪委会及时的向社会通报有关的情况。

而针对此案暴露的官员家庭财产申报

制度的不足，广州市纪委将采取进一步措

施完善。为进一步做好官员家庭财产申报

工作，梅河清透露下一步的工作思路，将在

南沙区部署官员家庭财产申报试点，并且

纪委部门进一步完善与房管局、出入境管

理局等有关部门进行信息共享，对官员家

庭财富等个人有关讯息进行比对，确保信

息真实。

坐拥22套房，广州“房叔”被双规
涉嫌收受巨额贿赂和违法经商，其子加入澳大利亚籍

综合新华社报道 对于近日网曝浙江

省桐乡市公证处主任80万年薪以及公证

协会花16万赴阳澄湖吃大闸蟹等问题，桐

乡方面22日表示，经初步调查，公证处存

在工资发放违规以及其他违反财经纪律的

问题，公证处主任沈吉龙和市司法局副局

长朱莉萍被停职检查。

三人年薪均60万以上

日前，嘉兴桐乡市某论坛有网帖曝料

称，“桐乡市公证处主任年薪80多万，普通

员工只三四万。公证处领导去阳澄湖吃了

次螃蟹，居然报账16万”。

据发帖人“枫杨树”介绍，发帖依据的

是一份盖有“桐乡市审计局”印章的审计报

告，报告时间是2011年8月24日，内容是

对该市司法局财政收支情况进行的审计。

报告显示，桐乡市公证处2010年度收

入合计766.07万元，净利润69.19万元……

3名事业编制公证员当年人均收入69.52

万元，沈姓主任的收入是83.22万元；另外

2人分别是62.33万元、63.02万元。报告还

提到，公证处营业费用支出存在超支，有些

未提供明细清单。2010年，仅食品、礼品

支出就有56.8万；餐费、会务费合计16.28

万；外出考察活动5次，费用22.24万。

将查“吃蟹报账16万”

“网上提到的那份审计报告，基本情况

是属实的。”桐乡市司法局副局长朱莉萍告

诉记者，桐乡市公证处2002年改制为自收

自支事业单位，财务独立核算，实施工效挂

钩的收入考核。2007年，桐乡市人事局、

财政局、司法局联合发出《关于调整桐乡市

公证处工效挂钩方案的意见》，确定其效益

工资按年业务收费提取，在200万元的指

标基数内按20%提取，超额部分提取比例

为28%。还规定其他工作人员的总收入不

得超过年度收入8%。因此，从审计报告结

合该处2010年度收入，在编人员的工资发

放基本符合规定。不过，工资过高的情况

是存在的。为此，司法局今年7月公布公

证处新的工资考核标准，对3名在编人员

年度工资总额封顶——不超过 90万元。

“新标准试用期1年，1年后将进行完善。”

对网友所说“公证处领导去阳澄湖吃了次

螃蟹报账16万”，朱莉萍表示不太了解。

昨天，该市纪委副书记谢峻表示，已成

立调查组展开调查，不但查每张票据，还会

核实票据内容、明细，完成后向社会公布，

如发现存在违法违纪行为，将严惩不贷。

国家10部门联合下文
禁止寺庙宫观“被上市”

据新华社电 近日，国家宗教事务局等

10部门联合下发文件，就涉及佛教寺庙、道

教宫观管理有关问题提出意见，制止和纠正

佛教寺庙、道教宫观“被承包”、“被上市”等

现象。

针对当前出现的佛教、道教寺庙宫观“被

承包经营”、“被上市”的现象，意见要求各地认

真落实《宗教事务条例》，坚决制止乱建寺观和

各种借教敛财行为。寺观应在政府宗教事务

部门的行政管理下，在当地政府有关部门指

导、监督下，由佛、道教界按民主管理的原则负

责管理，任何单位和个人不得插手其内部宗教

事务。严禁党政部门参与或纵容、支持企业和

个人投资经营或承包经营寺观，不得以任何方

式将寺观搞“股份制”、“中外合资”、“租赁承

包”、“分红提成”等。对参与、支持此类活动的

党政干部要按党纪政纪严肃处理。

拒绝政府修缮其旧居
莫言称是劳民伤财

星报综合报道 莫言获得诺贝尔文学奖

后，山东高密市政府提出修缮其旧居，但遭到

莫言拒绝，称是劳民伤财。

10月15日，高密市大栏乡平安庄，村委

会安排人在莫言旧居的周围挂起了红灯笼。

近日，许多慕名来访者前来参观莫言旧居。

自莫言获诺奖后，莫言二哥管谟欣反复接受

了几十家中外媒体记者的采访。山东省旅游

局的调研组也来到这里，考察将旧居开发成

旅游线路的可行性，并提出修缮旧居。村民

说，此前，莫言曾屡次婉拒当地政府的修缮请

求，却自掏腰包，给村里修了路。

香港成立调查委员会
调查南丫岛撞船事故

据新华社电 香港特区行政长官会同行

政会议22日正式委任调查委员会对南丫岛

撞船事故进行调查。高等法院上诉法庭法官

伦明高将出任调查委员会主席兼委员，邓国

斌为委员，首长级乙级政务官罗志康则担任

委员会秘书。调查委员会预计于6个月内向

行政长官提交报告。

10月1日晚，搭载香港电灯公司员工及

家属的“南丫IV号”与港九小轮“海泰号”在

南丫岛附近海域发生猛烈相撞，酿成重大交

通意外，共造成39人罹难、87人受伤。

据新华社电 中共中央政治局22日召

开会议，研究拟提请十七届七中全会讨论的

十七届中央委员会向中国共产党第十八次

全国代表大会的报告稿和《中国共产党章程

（修正案）》稿。中共中央总书记胡锦涛主持

了会议。

会议听取了十七届中央委员会向中国共

产党第十八次全国代表大会的报告稿在党

内外一定范围征求意见的情况报告，听取了

《中国共产党章程（修正案）》稿在党内一定

范围征求意见的情况报告，决定根据这次会

议讨论的意见进行修改后把这两份文件稿

提请十七届七中全会讨论。

会议认为，党的十八大是在全面建设小

康社会关键时期和深化改革开放、加快转变

经济发展方式攻坚时期召开的一次十分重

要的大会，对鼓舞和动员全党全国各族人民

继续推进全面建设小康社会进程、加快推进

社会主义现代化、坚持和发展中国特色社会

主义具有重大意义。全党要高举中国特色

社会主义伟大旗帜，以邓小平理论、“三个代

表”重要思想为指导，深入贯彻落实科学发

展观，解放思想，改革开放，凝聚力量，攻坚

克难，坚定不移沿着中国特色社会主义道路

前进，为全面建成小康社会而奋斗。要全面

审视当今世界和当代中国发展大势，全面把

握我国发展新要求和人民群众新期待，深入

总结党领导人民推进改革开放和社会主义

现代化建设的生动实践和新鲜经验，继往开

来，锐意进取，从新的历史起点出发，抓住和

用好我国发展的重要战略机遇期，继续推进

理论创新和其他各方面的创新，科学制定适

应时代要求和人民愿望的行动纲领和大政

方针。要针对现阶段我国发展面临的突出

矛盾，围绕人民最关心最直接最现实的利益

问题，从战略全局上对我国改革发展作出规

划和部署，全面推进社会主义经济建设、政

治建设、文化建设、社会建设以及生态文明

建设，全面推进党的建设新的伟大工程，继

续推动科学发展、促进社会和谐，继续改善

人民生活、增进人民福祉。

会议认为，党章是党的总章程，对推进党

的工作、加强党的建设具有根本性的规范和

指导作用。党的十八大根据形势和任务发

展变化对党章进行适当修改，有利于全党更

好学习党章、遵守党章、贯彻党章、维护党

章，更好把中国特色社会主义伟大事业和党

的建设新的伟大工程推向前进。要把党的

十八大报告确立的重大理论观点和重大战

略思想写入党章，使党章充分体现马克思主

义中国化最新成果，以适应新形势新任务对

党的工作和党的建设提出的新要求。

会议要求，全党全国各族人民更加紧密

地团结起来，扎扎实实做好改革发展稳定各

项工作，以优异成绩迎接党的十八大胜利召

开。会议还研究了其他事项。

中共中央政治局召开会议，中共中央总书记胡锦涛主持

研究十八大报告和党章修正稿

16万吃大闸蟹，“豪吃”干部被停职
浙江桐乡公证处主任年薪80万，纪委介入调查


